

## Perhutani Probolinggo Gelar Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-76 Tahun 2024

Mayzha - [SURABAYA.ARNESSIO.COM](https://SURABAYA.ARNESSIO.COM)

Dec 19, 2024 - 15:00



Probolinggo - Perhutani (19/12/2024) Bertempat di halaman Kantor Perhutani KPH Probolinggo, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo bersama dengan segenap management serta seluruh karyawan dan karyawati Perum Perhutani KPH Probolinggo dengan hikmat mengikuti upacara dalam rangka peringatan Hari Bela Negara ke-76 Tahun 2024, pada Kamis

(19/12/2024).

Peringatan Hari Bela Negara ke-76 tahun ini mengusung tema “GELORAKAN BELA NEGARA UNTUK INDONESIA MAJU”, yang mengandung makna bahwa seluruh warga negara Indonesia, agar terus menggelorakan bela negara dengan berkontribusi secara nyata dalam berbagai aspek kehidupan guna mewujudkan Indonesia maju, dimana setiap individu memiliki peran penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Dalam konteks bela negara, terdapat 5 nilai dasar bela negara, yakni cinta tanah air, kesadaran berbangsa dan bernegara, yakin pada [Pancasila](#), rela berkorban dan kemampuan awal bela negara. Hal tersebut menjadi landasan untuk membentuk mental dan fisik yang tangguh.

Bertindak selaku inspektur upacara Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, S.Hut membacakan sambutan Presiden Republik Indonesia yang pada intinya bahwa peringatan Hari Bela Negara merupakan momentum penting untuk meneguhkan kembali komitmen kita bersama dalam menjaga dan memperkuat persatuan bangsa Indonesia.

Seiring dengan perkembangan lingkungan strategis dan geopolitik terkini menunjukkan dinamika yang semakin kompleks dan berpotensi membawa dampak signifikan terhadap keamanan global dan juga isu-isu seperti konflik regional, perang siber dan perubahan iklim yang mempengaruhi keamanan internasional.

Oleh karenanya diperlukan antisipasi, penyesuaian, updating kebijakan pertahanan dengan penerapan Sistem Pertahanan Keamanan Rakyat Semesta (Sishankamrata), yang merupakan strategi pertahanan negara terbaik karena Indonesia memiliki keunggulan jumlah penduduk dan wilayah nusantara yang luas.

Untuk itu [Kementerian Pertahanan RI](#) telah melaksanakan program Pembinaan Kesadaran Bela Negara (PKBN), yang merupakan salah satu upaya dari revolusi mental melalui pembangunan karakter bangsa di lingkup pendidikan, masyarakat dan pekerjaan.

Hal tersebut sejalan dengan 8 (delapan) Asta Cita Kabinet Merah Putih yaitu memperkuat ideologi Pancasila dan memperkuat pembangunan SDM menuju Indonesia Emas 2045.

KSKPH Probolinggo, Totok Suharsono, S.Hut mengajak dan menghimbau segenap karyawan dan karyawan agar mempunyai semangat bela negara dan mempunyai dedikasi yang tinggi untuk kelangsungan dan keberlanjutan Perusahaan, pesannya mengakhiri sambutannya. @Red.